
在莫斯科的公共场所袁经常可以看到手拿中国品牌手机的俄罗斯人遥 短短几年时间袁华为尧联
想尧小米等中国手机品牌成功进入俄罗斯市场袁给当地民众提供了更多样化的选择遥

商务部市场运行司负责人 15日介绍 7月份我国消
费市场运行情况时表示袁 根据国家统计局数据袁7月份
全国社会消费品零售总额达到 30734亿元袁 同比增长8.8%袁 增速较 6月份回落 0.2个百分点袁1要7月份累计
增长 9.3%遥商务部监测的 5000家重点企业 7月份销售
额同比增长 4.6%遥

商务部市场运行司负责人指出袁7月份我国消费市
场延续了平稳发展态势袁主要有以下特点院

实物商品网络零售保持较快增长遥 1要7月全国实
物商品网上零售额同比增长 29.1%袁 较上年同期加快0.2 个百分点袁 占社会消费品零售总额的比重达到17.3%袁较上年同期提高 3.5个百分点遥7月当月袁商务部
重点监测网络零售企业销售额同比增长 22.8%袁增速比
百货店尧购物中心尧超市分别高 20.9尧18.5 和 18.1 个百
分点遥

石油及制品尧日用品和通信器材等销售增速加快遥7
月份限额以上单位零售类值中袁石油及制品销售额同比
增长 18.4%袁较上年同期加快 12.8个百分点遥日用品尧通
信器材尧 服装尧 金银珠宝销售额同比分别增长 11.3%尧9.6%尧8.7%尧8.2%袁 增速较上年同期分别加快 4.2尧1.7尧2.3和 5.6个百分点遥

此外袁7月份消费市场还呈现出汽车类销售降幅收
窄尧居住类增速放缓袁暑期服务消费热度上升袁消费价格
温和上涨等特点遥

该负责人表示袁 随着国民经济总体平稳向好发展袁
结构继续优化袁质量效益稳步提升袁预计消费市场进一
步扩容升级的态势不会改变袁 后期仍将保持平稳发展遥
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2020年袁 5G首次全面商用
即可为我国带来约 1.2万亿元的
巨大间接收入遥 记者昨天获悉袁
手机 5G套餐包含的流量有望十
倍于现在袁 并将让有线宽带与
WiFi 野退休冶遥

在世界移动互联网大会上袁
中国移动研究院副院长黄宇红
披露袁 我国物联网已有 3.8亿以
上的连接袁 5G会带来一个极其

广阔的市场遥 测算显示袁 除了
运营商收入袁 5G 在 2020 年首
次全面商用即可实现 1.2万亿元
的间接收入袁 2021年就能达到
2.3万亿元袁 2022年将升至 4万
亿元左右遥 对于未来数字经济
的发展袁 5G将成为一个重要基
础遥 黄宇红介绍袁 中国移动不
仅成立了 5G联合创新中心袁 还
在全国建设了 14 个开放实验

室袁 并准备发起成立 5G创业基
金袁 来支持 5G的创新和创业遥

中国电信综合平台公众流
量事业部总经理李宇光在会上
更是大胆预测袁 随着 5G网络的
铺开袁 其高速度和高带宽的优
势 袁 将直接打压有线宽带和
WiFi 的使用量 遥 在 5G 时代袁
预计有线宽带的地盘将逐渐缩
小袁 直至消失遥

5G商用年收益将超万亿
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编辑院蒋雪晴 组版院陈丽华 3版财经速递窑政风热线

资料来源院人民网尧新华网

关注民生诉求袁 聚焦社会
热点遥8月 17日上午 10:00-11:00袁区人民医院尧区中医医院相
关负责人走进政风热线节目直
播室袁 就市民关心的热点问题

进行沟通交流遥
区人民医院今年年初成功

晋升为三级综合医院袁 三级医
院给老百姓带来哪些好处钥 医
疗费用是否增加钥

赵凯答复院 从 2015 年开
始袁 我院全体职工以创建三级
综合医院为目标袁 坚持医院规
模发展与内涵建设同步袁 进一
步强化科学管理尧 提升服务能
力遥 2018年 2月份省卫计委组
织专家对我院包括医院管理尧
技术水平尧科教研工作尧基础设

施建设尧 信息化建设等各项指
标进行了综合考评袁 我院顺利
晋升为三级综合医院袁 这也是
野十三五冶期间首批晋升的五家
三级医院之一遥 医院的学科建
设和发展都将进一步加强袁业
务水平的提升将更好的为我们
健康金坛保驾护航袁 咱们老百
姓在家门口也能享受到三级医
院优质的医疗服务遥同时袁请大
家也不用担心收费问题袁 我们
还是按二级甲等医院的收费标
准执行遥

区人民医院的移址新建工
程正在紧锣密鼓开展袁 目前建
设进展情况如何钥

赵凯答复院 人民医院整体
迁建项目是金坛区政府根据城
市总体规划和滨湖新城建设规
划袁 结合金坛经济发展的实际
情况袁 为服务金坛尧 辐射周边
而新建的一所集医疗尧 教学尧
科研尧 预防保健尧 康复尧 急救
于一体的现代化三级综合医
院遥 新建医院占地 250亩尧 建
筑面积近 20 万平方米尧 总床
位 1600张袁 由政府投资近 20
个亿遥 今年上半年已完成新医
院主体结构工程曰 也经相关专
业部门确认医疗专项设计施工
图袁 对部分设备也完成了调研
论证袁 进展非常顺利遥 预计在2020 年 6 月份将全面投入使
用袁 新建的人民医院将命名为

金坛第一人民医院遥
东园小区的吴先生是中医

医院的老患者袁国家号召医改袁
吴先生问中医医院采取了哪些
措施让患者得到更多实惠钥

杨留洪答复院我院紧紧围
绕公立医院改革及绩效评价要
求袁 以 野患者满意尧 职工幸
福冶 为目标袁 通过流程改造尧
美化就诊环境尧 一人一诊室尧
门诊导医尧 饮水直供尧 开展一
站式服务尧 中药临方代加工等
一系列举措袁 为群众提供了方
便快捷的基础医疗服务保障袁
并通过控制药品和卫生材料使
用方面采取了很多强有力的措
施袁 降低患者费用袁 使患者在
新医改中得到更多实惠遥 今年
以来我院人均住院费用减少600 元袁 百元医疗服务收入
渊不含药品收入冤 卫生材料消
耗及门诊均次费用均有下降袁
患者得到了最大的实惠遥

市民王女士想做一个甲状
腺的健康检查袁 听说中医医院
超声科甲状腺引进了新技术袁

并有上海瑞金医院专家来坐
诊袁想知道具体情况钥

杨留洪答复院 我院超声科
在普通彩超诊断的基础上袁 增
添了甲状腺弹性超声遥 超声弹
性成像是通过检测组织间的硬
度差别袁 来反映病变本身的生
物特性袁 从而为甲状腺良尧 恶
性结节鉴别提供了一项新的无
创诊断方法遥 同时超声科与上
海交通大学附属瑞金医院超声
科专家合作开展甲状腺疑难杂
症会诊和超声科引导下甲状腺
介入穿刺病理细胞学检查遥 甲
状腺介入超声的开展袁 能进一
步明确诊断袁 提高对良尧 恶性
病变的鉴别能力袁 对临床尧 确
定手术方案有着重要指导性意
义遥 双管齐下袁 让甲状腺肿瘤
细胞无处藏身袁 目前袁 我院超
声科开展此项新技术袁 并有上
海瑞金医院专家定期坐诊袁 欢
迎广大患者咨询尧 提前预约遥
预 约 电 话 院 黄 医 师 院18362281002遥

邵桢

提升业务水平 为健康保驾护航

赵 凯 区人民医院副院长
杨留洪 区中医医院副院长

区人民医院、区中医医院相关负责人接受市民咨询与投诉

记者从江苏省物价局获
悉袁2018年以来袁 江苏已两次
下调一般工商业电价袁 预计每
年可为江苏一般工商业用户减
少 45.5亿元电费支出遥

据悉袁4月 1日起袁经江苏
省人民政府同意袁 江苏省物价
局降低野一般工商业及其它冶用
电类别电价每千瓦时 2.29分遥5月 1日起袁 江苏省物价局再
次降低野一般工商业及其它冶用
电类别电价每千瓦时 1.97分遥
两次降价合计已降低一般工商

业目录电价每千瓦时 4.26分袁
已降低一般工商业目录电价5.3豫遥

江苏省物价局工价处处长
吴爱琴介绍袁 按照国家发改委
相关要求并报经江苏省人民政
府同意袁 江苏省物价局将继续
下调袁确保完成 2018 年叶政府
工作报告曳中野一般工商业电价
平均降低 10豫冶的要求遥 经测
算袁 江苏一般工商业电价平均
降低 10豫后袁一般工商业用户
年可减少约 85亿元电费支出遥

江苏将继续下调
一般工商业电价


